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CINQ ANS POUR AGIR

Le résultat des élections législatives a permis le retour de députés écologistes à l’Assemblée 
Nationale. C’est une bonne nouvelle et nous félicitons les nouveaux.elles élu.es pour leur élection. 
Nous regrettons évidemment qu’ils ne soient pas plus nombreux. Ils ont maintenant cinq années 
pour agir pour le climat et proposer à la majorité de prendre enfin en compte les propositions que 
nous portons tant au niveau local, qu’au plan national. Changer la ville pour développer les 
circulations douces, les ilots de fraicheur, mais aussi mettre en œuvre un grand plan de rénovation 
thermique car c’est là que se trouve le gisement le plus grand en termes de décarbonation. 


